
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 2, 02.08.2017

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Hochschule, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für 
Finanzen, Sprecher für politische Bildung
Abwesend: Sekretariat (e.)

TOP Berichte
Anträge die eingereicht werden, sollten einer gewissen Form entsprechen und nicht komplett 
zerfleddert und dreckig sein.

TOP Anträge
Der Antrag einer Studierenden wird vorgestellt. Es geht um die ZULA und die Freischaltung 
weiterer Forschungsfragen auf Q-Set im Zuge der empirischen Forschung im Rahmen
dieser Arbeit. Die VS darf leider keine individuelle Förderung einzelner Studierender über-
nehmen, aus diesem Grund wird der Antrag abgelehnt.

TOP Erstiewoche
siehe Protokoll der Übergabehütte (28. - 30.07.2017)

TOP Schlüssel
> Prinzipiell können wir Schlüssel beantragen, das wäre allerdings relativ teuer
> Angebot der Hochschule auf eine elektronische Schließanlage umzurüsten
> Kostengegenüberstellung von 5 neuen Schlüsseln und einer elektronischen Schließanlage 
wird vom Vorstand bei der Hochschule beantragt.

TOP Denkanstöße vom Übergabewochenende
siehe Protokoll der Übergabehütte (28. - 30.07.2017)
weiteres/Ergänzungen:
> Drucker: Kommunikation und studentisches Leben kümmern sich um Code

> Lager: wird übernommen von Vorstand, Studentisches Leben und Sekretariat

> LHG: Es gibt eine sehr gute Stellungnahme von anderen Universitäten. Diese wollen wir so 
geschlossen annehmen und unterstützen. Zusätzlich wollen wir uns damit mit diversen Refe-
raten der PH Freiburg solidarisieren. Der Sprecher für Kommunikation stellt zusammen mit 
dem Vorstand die betreffenden Positionspapiere auf die Homepage und andere Plattformen.
Abstimmung: Einstimmig dafür

> Grüne Flotte: Um ein Konto bei der Grünen Flotte freischalten zu lassen, muss eine sehr 
strikte und transparente Lösung zur Kontrolle gegeben sein. Zu dieser Lösung wird vom Spre-
cher für Finanzen der Beauftragte des Haushalts konsultiert. Weitere Schritte werden ver-
tagt.



> Kooperation mit der Hochschule: Der Vorstand hat ein Positionspapier verfasst. Das Exeku-
tivkomitee bespricht dieses Papier. Das Papier wird dem Studierendenrat vorgelegt werden. 
Dieser hat die Möglichkeit Kritik und Feedback zu äußern und per Umlaufverfahren darüber 
abzustimmen.

> Shirts: Der Sprecher für studentisches Leben befasst sich mit der Bedienung des Plotters 
und der Shirt-Presse
Abstimmung: Shirts für die neuen Exe-Mitglieder werden vom Vorstand bestellt.

Einstimmig dafür.
Stimmungsbild: Hoodies für Exe-Mitglieder wären toll.  Würde mit eigener Hardware be-
druckt werden.

TOP Geschäftsordnung:
> Der Vorstand hat die Geschäftsordnung der Exekutive aktualisiert.
Abstimmung: Änderung und Aktualisierung der Geschäftsordnung der Exekutive

Einstimmig dafür.
TOP Sprechzeiten EXE
> vertagt auf erste Sitzung des Wintersemesters 17/18

TOP VS Facebookseite
> Diskussion: Welchen Zweck soll die Facebookseite der VS erfüllen?

ξ

Es gründet sich eine Arbeitsgruppe, die sich mit dem Sprecher für Kommunikation um 
die Facebookseite kümmert.

TOP Emails 
> Demo gegen Wahlkampfveranstaltung der AfD in Freiburg im September: Es gibt ein Akti-
onsbündnis, das sich gegen die AfD und deren Wahlkampfveranstaltung einsetzt. Der Spre-
cher für politische Bildung leitet die wichtigen Infos zum Treffen dieses Aktionsbündnisses an 
den AK politische Bildung weiter und versucht persönlich vor Ort zu sein um sich ein Bild zu 
machen. Ein Bericht folgt.

TOP Reflexion Hüttenwochenende
-> Wird das nochmal gebraucht?
Ist sinnvoll!
-> Was war gut, was war nicht gut?
Emo-Runde

ξ

Termine für die neu gewählte Exe sollten früh genug bekannt gegeben werden.

ξ

Satzungen und rechtliche Hintergründe sollten weitaus ausführlicher behandelt wer-
den.

ξ

Für das Team-Building war das Wochenende sehr wichtig und sinnvoll. Strukturelle 
Dinge wurden nicht ausreichend besprochen. Hierauf sollte ein Schwerpunkt des Wo-
chenendes liegen.

ξ

Das Naturfreundehaus Kehl ist eine geeignete Hütte für solche Wochenenden!

TOP Sonstiges
>Studiengebühren Uni (Bericht):
Die Uni Freiburg klagt mit anderen Unis gegen diesen Gesetzesentwurf. Die VS überlegt sich 
diese Klage/diesen Verband von Universitäten zu unterstützen.



>Mailadressen/Verteiler:
Vorstand trägt sie hier ein

>Bilder für die Homepage:
Sprecher für Kommunikation ist hierfür verantwortlich
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